

## **NOTA DE PRENSA N° 009-2014-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C**

### **NOMBRAN COMISIÓN DE EVALUACIÓN DEL APLICATIVO DEL ENFOQUE AMBIENTAL EN LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE LA EDUCACIÓN BÁSICA TÉCNICA Y PRODUCTIVA.**



Los integrantes de la UGEL San Ignacio, sector Salud y la Municipalidad Provincial de San Ignacio, se reunieron con la finalidad de formar una comisión que tendrá la función de evaluar a las I.E en el tema de enfoque ambiental.

Para ello se ha nombrado un comité que lo preside el Prof. Wilmer Rivera Lalangui, Representante MEPSI, Ing . Elsi Aranda Nuñez, prof. Wily Altamirano Cigüeñas, jefe de defensa civil, LIC. Lía Saucedo Vargas Coordinadora del sector Salud, Prof. Maricely Díaz Zurita, Prof. José Olivera Rojas, Jorge Días Troyes y Carlos Benites coordinadores PREVAED. En total son ocho los que conforman esta comisión.

El presidente manifestó que estarán evaluando el enfoque ambiental a nivel de las Instituciones Educativas, dando cumplimiento a un programa que viene promoviendo la UGEL San Ignacio, tendremos una reunión para sistematizar nuestros trabajos y comunicar a que I.E estaremos visitando.

Por su parte el Prof. Óscar González Cruz jefe del Área de Gestión Pedagógica expuso su conformidad de esta reunión, ***“Las .I.E y todos los sectores deben estar involucradas en el enfoque ambiental para ello hay cinco indicadores, gestión pedagógica, gestión institucional, , educación en salud, eficiencia y gestión de riesgos, se vienen trabajando en las I.E de manera transversal y articulada. Pero los ministerios están tratando de evaluar y estimular la mejor forma de aplicación del enfoque ambiental en las I.E. Para ello se ha conformado este comité”*** indicó.

La próxima reunión será en el parque experimental de la provincia de San Ignacio el próximo 03 de setiembre, donde elaborarán un cronograma para evaluar a las Instituciones Educativas.

**OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.**

***Se Agradece su Difusión.***